



Nadila Safitriani Wakili Kodim 1418/Mamuju Ikuti Bootcamp TNI AD To Gen Z 2023 Se Indonesia

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Aug 7, 2023 - 15:25



Mamuju – Bootcamp TNI AD To Gen Z tahun 2023 merupakan program dari Kasad TNI AD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, untuk mencari bibit pemuda yang kreatif dalam bidang media sosial (Medsos).

Bootcamp to Gen Z yang bertujuan menciptakan pemuda Indonesia memiliki skill dalam menulis dan menjadi influencer handal di kemudian hari. Kegiatan ini berlangsung di Markas Komando Pasukan Khusus (Kopassus) Cijantung, Jakarta Timur pada tanggal 31 Juli – 3 Agustus 2023 yang tergabung dengan putera puteri perwakilan terbaik dari tiap Provinsi se-Indonesia.



Nadila Safitriani merupakan putri kelahiran Mamuju siswa dari sekolah Madarrasah Aliah Negeri 1 Mamuju kelas XII, terpilih mewakili Kodim 1418/Mamuju mengikuti Bootcamp TNI AD To Gen Z tahun 2023 merupakan program dari Kasad TNI AD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman.

Nadila Safitriani (17) yang juga anggota pengurus Saka Wira Kartika Cabang Kodim 1418/Mamuju dan salah satu dari 5 orang perwakilan provinsi Sulawesi Barat yang mengikuti Bootcamp TNI AD To Gen Z tahun 2023 di Markas Komando Pasukan Khusus (Kopasus) di Cinjantung, Jakarta Timur . Lima perwakilan tersebut, Nadila Safitriani merupakan puteri terbaik Mamuju yang dipilih oleh Kodim. 1418/Mamuju dengan melewati beberapa tahapan seleksi yang mencakup pemeriksaan kesehatan, pemeriksaan fisik/postur, pengetahuan media sosial dan pengetahuan umum, dan diizinkan orang tua.

Terimakasih Bapak Kasad yang telah memprogramkan Bootcamp TNI AD Ke Gen Z tahun 2023. Disana kami mengajarkan berbagai materi dan kami juga mengajarkan materi bela negara tanpa bersantai, mengajarkan membuat konten positif, disiplin waktu, menjawab jawab, dan juga mengajar menjadi pribadi yang baik, " Ucap Nadila Safitriani. Senin (08/07/2023)



Bootcamp TNI AD To Gen Z tahun 2023 yang diikuti sebanyak 180 peserta peserta, diantaranya 106 laki-laki dan 74 perempuan. Dari Sulawesi Barat sendiri masing-masing sebanyak 5 orang 3 Laki-laki dan 2 orang perempuan.

Terimakasih untuk Pak Dandim 1418/Mamuju dan jajaran Korim 1418/Mamuju, yang telah memberikan pelajaran dan kepribadian dalam kehidupan berbangsa dan bernegara dan pengalaman yang bisa kami lakukan dalam kehidupan sehari-hari. Dan kepada para pelajar di Mamuju untuk terus bertanggungjawab dan terus dan terus belajar agar juga bisa mengikuti serta kegiatan Bootcamp TNI AD To Gen Z tahun di tahun berikutnya,” Pungkasnya.

Sementara itu, Dandim 1418/Mmamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE mengatakan, bahwa Bootcamp TNI AD To Gen Z tahun 2023 ini adalah latihan kepemimpinan yang dilakukan terhadap utusan Kodim se Indonesia yang dilaksanakan di Markas Komando Pasukan Khusus (Kopassus) Cijantung, Jakarta Timur pada tanggal 31 Juli – 3 Agustus 2023 lalu.

“ Semoga perwakilan kami mendapatkan pengalaman dan pengetahuan wawasan kebangsaan dan bela negara, serta dapat membanggakan kodim 1418/Mamuju,” ujar Kolonel Inf M. Imasfy